



## Jahresbericht der SP Sursee

Am 1. 2. 74 fand die konstituierende Versammlung der SP Sursee im Restaurant Schweizerheim statt. Anwesend waren 19 Personen von der Kantonal - und Amtspartei, den Sektionen Büron und Pfäffikon. Nach der Wahl eines Vorstandes wurde somit die neue Sektion mit dem Namen " SP Sursee und Umgebung " getauft. Bald darauf versammelte sich der Vorstand wieder im Rest. Schweizerheim, um die zukünftigen Aufgaben zu verteilen. Zu Gunsten der neuen Sektion wurde dann der Amtsparteitag am 8. 3. im Rest. Schweizerheim abgehalten, welcher einen glänzenden Erfolg hatte mit ca 70 Personen. Der Referent Herr Dr. Anton Muheim sprach über das Thema " soziale Aufgaben der Gegenwart " . Zu Gast war Herr Stadtrat Hans Balmer von Sursee. Anschliessend fand eine rege Diskussion statt.

Vorstand

etär: 